



Fraktion im Bezirksausschuss 3 Maxvorstadt

München, den 20.10.2023

Richtlinien für Hol- und Bringzonen bei Kindertagesstätten

Antrag

Der BA 3 bittet das Mobilitätsreferat (MOR), Richtlinien für Hol- und Bringzonen bei Kindertagesstätten aufzustellen. Dem BA 3 ist hierbei wichtig, dass Hol- und Bringzonen in der Regel nicht ermöglicht werden sollen.

Begründung

In der Antwort zu Vorgang 20-26/ T 051797 stellte das MOR klar, dass solche Richtlinien derzeit nicht existieren, und dass von Fall zu Fall entschieden wird. Allerdings wird aus Sicht des BA 3 in die falsche Richtung entschieden, nämlich, dass Anfahrszonen „grundsätzlich denkbar“ sind.

Durch die Genehmigung einer solchen Anfahrszone in der Rottmanstraße wurde ein aus Sicht des BA 3 negativer Präzedenzfall für künftige Anträge zu Anfahrszonen geschaffen. Solche künftigen Anträge können nun nur noch sehr schwer abgelehnt werden aus Gründen der Gleichbehandlung.

Durch Hol- und Bringzonen werden völlig falsche Anreize für Eltern geschaffen, ihre Kinder mit dem PKW abzuliefern. Durch diese Elterntaxis entstehen eher gefährlichere Verkehrssituationen als durch Anlieferungen mit dem Rad oder zu Fuß.

Initiative:

Felix Lang